

「市長への手紙」に多数のご意見をお寄せいただき、ありがとうございました。

今年で11回目となる「市長への手紙」に、144人の方から貴重なご意見をいただきました。今号では、この「市長への手紙」から主な内容についてご紹介します。

企画広報課 ☎66♦1145



ぼくは、毎月名鉄蒲郡線を利用して西浦までいっています。最近、はい線になるという話がでてきています。しかし、特に蒲郡行きの電車は、利用者はたくさんいます。

なので、毎月使う人たちや、昔から利用している人のために、ぜひ、はい線にはしないでほしいです。

(10代男性)



Aくんの名鉄がなくならないようにという思いが強く伝わってきました。

現在、蒲郡駅から西尾駅までを結ぶ名鉄電車について、蒲郡市と西尾市と幡豆町と吉良町と名鉄などで、会議を何度もおこなっています。名鉄をなくさないために、いっしょけんめい会議をおこなっています。

今、一番大事なことは、Aくんのように「名鉄がなくならないようにしてほしい」と、みんなが気持ちをいっしょにすることだと思います。また、蒲郡市民をはじめ、他の市町の住民も団結して、「名鉄をなくさないために利用する」といった行動が、本当に大切なことだと思います。

Aくんと同じ思いの友達がいたら、どんどん話し合ってください。また、お父さんやお母さんや先生、Aくんの知り合いの大人と、どんどん話し合ってください。

蒲郡市の未来を担うAくん、本当にありがとうございました。



蒲郡駅の自転車置き場が西に移動してしまって使いづらい。どうして、西と東に分けないのか。また、暗すぎて夜こわい。もう少し電気を増やしてほしい。(40代女性)



蒲郡駅東側にありました立体駐輪場の代替施設として、今年度、蒲郡駅西側高架下に駐輪場を整備しました。

東側にも平成22年度から高架下に整備を予定していますので、もうしばらくお待ちください。明るさについては、駐輪場としての基準は満たしていますので、現時点で電気の数を増やすことは考えていません。現在、省エネなども考慮し、時間帯により全灯または部分点灯となるよう設定しています。

なお、今年度中に防犯カメラを設置し、犯罪者が近づきにくい環境を整えていきます。

【改善点】8月末に防犯カメラを設置しました。